

Le président mexicain assure qu'il va négocier avec les USA depuis une position ferme



Mexico, 24 février, (RHC).-Le président du Mexique, Enrique Peña Nieto, a signalé que son pays va négocier avec les États-Unis depuis une position ferme et de défense des intérêts nationaux.

Enrique Peña Nieto a fait cette annonce lors d'une rencontre avec les Secrétaires étasuniens d'État et de la Sécurité Intérieure Rex Tillerson et John Kelly, qui ont réalisé une visite de travail au Mexique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/122600-le-president-mexicain-assure-quil-va-negocier-avec-les-usa-depuis-une-position-ferme>



Radio Habana Cuba